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Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Wissenschaft, Stadtentwicklung und 
Digitalisierung am 29.09.2020 
Mündliche Anfrage des sachkundigen Einwohners Lorenz Elias Schleyer zu E-Mails 
der Stadtverwaltung 
Vorlagen-Nummer: 
TOP: 8.2 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Liegen der Verwaltung Erkenntnisse vor, ob automatisch generierte Mails der 

Stadt als Spam erkannt werden? Wenn ja, welche? 
Die Darstellung des Fragestellers wurde zum Anlass genommen, erneut die korrekte 
Zustellung automatisch generierter städtischer E-Mails zu überprüfen. Bei der 
Überprüfung durch die ITC, den Informations- und Sicherheitsbeauftragten der Stadt 
Halle (Saale) und den betreffenden Fachbereich 33 Einwohnerwesen der Stadt Halle 
(Saale) konnten keine technischen Probleme oder Unregelmäßigkeiten festgestellt 
werden. Absolvierte Tests führten nicht zur Verschiebung von E-Mails in den Spamfilter. 
Terminbestätigungen gingen bei den Mailanbietern gmx.de und gmail.com 
ordnungsgemäß im Posteingang ein. Im Fachbereich 33 sind zudem keine weiteren 
Hinweise auf technische Probleme bekannt. 

 
2. Werden gängige Standards im Kontext von Spamschutz beim Mailversand 

eingehalten? 
Ja. 
 

3. Steht die IP des Mailservers auf einer Blacklist? 
Nein. 
 

4. Werden Mails in regelmäßigen Abständen auf korrekte Zustellung geprüft? 
Ja. 
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